

2024-06-05

## Tras recuento, entregarán constancia de mayoría a Alessandra Rojo para la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/alessandra-rojo-de-la-vega-candidata-elegida-en-alcaldia-cuauhtemoc-12041278.html>

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa por la coalición "Va X la CDMX" para la alcaldía Cuauhtémoc, declaró que después del recuento de votos en el Distrito Electoral XII, el Instituto Electoral de la Ciudad de México le entregará la constancia de mayoría este 6 de junio.

En conferencia de prensa, después del connato de bronca ocurrido en dicho distrito, la candidata afirmó que se reafirmó una diferencia de casi 21 mil votos contra los obtenidos por Catalina Monreal.

"Se van a hacer los conteos finales entre los dos distritos, mañana nos citaron en el Distrito IX para darnos la constancia del triunfo, de la victoria. En total, ya con los dos distritos, hay una diferencia de casi 12 mil votos, la victoria es contundente, el triunfo nos lo dieron las vecinas y vecinos", dijo.

Rojo de la Vega pidió al partido Morena sacar las manos del proceso y respetar la voluntad de quienes emitieron su voto.

Pude interesarte: Gripe Aviar: lo que debes de saber del virus que mató a una persona en México

Aseguró que, en caso de impugnación por parte de Morena, dará la lucha hasta el final y se dirigió a Catalina Monreal, su contrincante, para decirle "que sepa perder"; no obstante, la invitó a colaborar con ella, para realizar sus propuestas a favor de los vecinos.

"Probablemente podamos tejer puentes, para llevar propuestas que tenga ella, buenas, para las personas aquí en la alcaldía, que las llevemos a cabo. Más bien le extendiendo una mano a ella que perdió, para que tengamos buenos planes con nuestros vecinos", afirmó.